



Está internada desde el 8 de mayo por una neumonía.



ELISAVERDIO

La panelista de "Sígueme" (TV+) agradeció el cariño de la gente

Carla Ballero usó su IG para hablar de su recuperación: "Mi vida dio un giro total"

MAURICIO NEIRA

Ha evolucionado a una realidad milagrosa", comentó Álvaro Ballero la jornada del viernes 23 de mayo respecto al complicado estado de salud que atraviesa su hermana, Carla Ballero. La panelista de "Sígueme" (TV+) está internada en la clínica RedSalud de Vitacura desde el pasado 8 de mayo, producto de una neumonía neumocócica, y próximamente podría ser dada de alta.

Por eso, este domingo la comunicadora aprovechó su cuenta de Instagram para entregar un mensaje a todos quienes se han preocupado por ella. "Quiero agradecer a cada persona que rezó, pensó y me tuvo en su corazón durante estos días tan difíciles en los cuales luché por vivir. Sé que sin ustedes quizás no estaría viva", partió mencionando.

"Mi vida dio un giro total. Es una nueva oportunidad para vivir y hacerlo de la mejor manera y la más luminosa. Jamás pensé en el amor que me

tienen. Nunca me alcanzará el tiempo para darles las gracias. Por supuesto, también quiero decir que tengo a la mejor familia, los que me han acompañado y sufrido tanto por verme en este estado. A ellos decirles que los amo infinito", agregó, llenándose de mensajes de cariño, donde destacaron algunos famosos, como Álvaro Salas.

"Qué alegría de verte de nuevo en pie. Tu recuperación es un regalo para ti, tu familia y los que te quieren. Un abrazo grande", le escribió el comediante.